

Inicia proceso de designación de persona titular de la FGJCDMX

- *El trabajo del CJC trabajará para definir la terna de personas aspirantes que se entregará al titular de la Jefatura de Gobierno*

25.02.24. Con el reinicio de actividades del Consejo Judicial Ciudadano de la Ciudad de México (CJC), principia el proceso de designación de la persona titular de la Fiscalía General de Justicia local (FGJCDMX).

El presidente del CJC, Jorge Nader Kuri, informó que se recibió un oficio signado por la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso capitalino, diputada Gabriela Salido Magos, donde se notificó que en la sesión celebrada el pasado 8 de enero, el pleno resolvió no aprobar el dictamen para ratificar en el cargo a Ernestina Godoy Ramos como titular de la FGJCDMX.

Una vez reiniciados los trabajos del CJC, el siguiente paso es que se vuelva a reunir el consejo para definir la metodología del proceso, la emisión de la convocatoria dirigida a las personas aspirantes a dirigir la FGJCDMX, las fechas para desahogar cada una de las fases, y concluir con la definición de la terna que se entregará a la persona titular de la Jefatura de Gobierno.

Nader Kuri señaló que en los requisitos de las personas aspirantes se “tendrá que cuidar la paridad de género y otras cuestiones para que la terna responda a la igualdad de oportunidades para que cualquier persona pueda participar”.

De la misma manera, indicó que el trabajo del consejo no responderá a los tiempos políticos, “porque nosotros estamos al margen de la política, estamos conscientes de que vamos a desarrollar buena parte de nuestros trabajos en este escenario”.

--oOo--